

« Louange à Dieu,
Que la prière et la paix soient sur le Prophète, sa Famille et ses
Compagnons,

Officiers, sous-officiers et hommes de troupe du contingent marocain
partant en mission en République Démocratique du Congo ami,

Sa Majesté le Roi Mohammed VI, Chef Suprême et Chef d'Etat-Major
Général des Forces Armées Royales, que Dieu l'Assiste, m'a fait l'honneur
de le représenter pour prononcer, sur ordre de Sa Majesté, le message
suivant»:

«Officiers, sous-officiers et hommes de troupe du contingent
marocain partant pour la République Démocratique du Congo frère,

Il nous est agréable de vous faire part de notre profonde fierté de vous
adresser le présent message à votre départ pour la République
Démocratique du Congo pour vous exprimer toute la joie que nous
ressentons à l'occasion de votre envoi en mission dans ce pays africain
frère, ce qui nous confirme en droite ligne dans la voie tracée par nos
glorieux ancêtres et dans l'attachement à leurs traditions louables, ainsi
que la profonde portée civilisationnelle et historique que recèle la mission
de votre contingent.

Vous saisissez, sans nul doute, toute la portée de cette mission lorsqu'il
vous revient en mémoire le premier contingent marocain envoyé au Congo
par Notre auguste Grand Père, feu Sa Majesté Mohammed V, au lendemain
de l'accession du Maroc à l'indépendance et du parachèvement de
l'organisation des Forces Armées Royales. Par ce geste, Sa Majesté, que
Dieu l'ait en sa sainte miséricorde, avait pour but d'aider le peuple du
Congo à transcender les difficultés auxquelles il était confronté au
lendemain de son indépendance, dans l'attachement aux résolutions des
Nations Unies et en harmonie avec les objectifs et les principes tracés
dans la charte de l'Organisation.

A notre tour, nous vous envoyons aujourd'hui dans ce pays africain
frère dans la fidélité à ces mêmes objectifs et dans l'attachement à la
philosophie et à la sagesse de notre auguste père, feu Sa Majesté Hassan
II, qui avait suivi la même voie en envoyant plusieurs contingents dans ce
pays africain ami, ainsi que dans d'autres régions, pour la défense de la
légalité internationale, la paix, la liberté, l'unité territoriale et la
souveraineté. Il vous appartient donc de suivre les pas et la trace de ces
contingents pour la consolidation des solides liens qui unissent le
Royaume du Maroc et la République Démocratique du Congo, dans le
cadre de nos principes de civilisation et de notre profonde foi en l'unité du
destin commun de l'humanité et des peuples.

Officiers, sous-officiers et hommes de troupes

Notre décision d'envoyer ce détachement béni s'inspire de notre souci
de préserver la position privilégiée de notre pays au sein de la
communauté internationale, répondant en cela à la demande des Nations

Unies et veillant à la sauvegarde de ces nobles idéaux et des principes de la paix, de la liberté et de la dignité.

Pour pouvoir accomplir convenablement cette mission, vous devez être conscients, que Dieu vous préserve, du fait que la mission requiert de vous une parfaite et minutieuse connaissance de la situation sous tous ses aspects et vous impose, en tant que condition essentielle, que vous collaboriez, en toute impartialité et en parfaite cohésion, avec tous les représentants des Nations Unies et toutes les parties concernées.

Veillez, que Dieu vous garde, à ce que vous représentiez dignement le Maroc et à ce que votre présence vous honore ainsi que votre patrie, en restant attachés à nos traditions militaires ancestrales, en faisant de cette présence la meilleure illustration de nos nobles positions humanitaires, en administrant la preuve de votre capacité à vous intégrer et à vous adapter à toutes les situations, avec ce que cela suppose comme droiture, abnégation et respect d'autrui, et en restant attachés au noble comportement et au sens élevé de l'éthique dont vous avez toujours fait montre.

Soyez le meilleur exemple du soldat marocain tant du point de vue de l'expérience que du comportement, tout en faisant preuve de vertu religieuse et de qualité supérieure qui ont toujours prévalu au sein de nos Forces Armées Royales.

Nous implorons le Tout-Puissant de vous garder et de vous accorder succès afin que vous accomplissiez votre mission comme il se doit, en ayant constamment présente à l'esprit la bonne réputation laissée derrière chacune des nombreuses participations du Maroc.

Puisse Dieu couronner de succès nos pas et nos initiatives qui visent à apporter du bien à notre pays et à l'ensemble de notre continent africain.

Que la paix, la miséricorde et la bénédiction de Dieu soient sur vous. »

MAP